



Nombre del alumno:

Luis Eduardo Hernandez Santiz

Nombre del profesor:

Alma Rosa Alvarado Pascacio

Licenciatura:

Arquitectura

Materia:

Historia de la arquitectura

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Palacios Mesoamericanos

Palacio de Tenochtitlan

Dos fueron conjuntos Palatinos.

Las casas viejas de motecuhzoma
Y las casas nuevas

Las casas viejas
Ocupaban más
De 10 mil metros
Cuadrados.

Estaban dotadas de
veinte accesos, de
numerosas edificaciones
Y de una red de agua.

Las casas nuevas tenían un carácter multifuncional, planta alta principal para fines residenciales, ocupada por un gran patio, en frente estaba la sala del trono y espacio personal del rey.

Planta baja: frecuentada cotidianamente por personas (asuntos militares, sacerdotes, jueces, etc).

Palacio clásico maya

Clasificado en dos clases

↓
Templos y palacios.

↓
Templos servían para usos estrictamente religiosos.

↓
Los palacios consistían de Múltiples recamaras.

↘
Aprovechan los niveles del terreno

El palacio de palenque es un gran complejo arquitectónico, con múltiples patios y situado en pleno centro de la ciudad.

Palacios teotihuacanos

Palacios y residencias

↓
Dirigentes, elite y el gobierno.

↓
Considerado uno de los palacios más antiguos e importantes, Xalla.

↓
Descripción y características generales: Se localiza al norte de la Pirámide del Sol, fue una de las sedes gubernamentales teotihuacanas, tiene un tamaño inusual pues es veinte veces mayor al conjunto residencial, monumentalidad, ocupa una superficie aproximada de 35554 m².